

EXCELSIOR

Denuncia el Líder Pablo Díaz Militares Argentinos y Chilenos Entre los Invasores de Angola

Por HERNAN RODRIGUEZ M.
corresponsal de EXCELSIOR

MOSCU, 17 de septiembre.—Instructores militares y mercenarios llegados desde Chile y Argentina se encuentran entre las tropas sudafricanas que invadieron Angola. Afirmó lo anterior el dirigente comunista chileno Pablo Díaz durante una reunión que tuvo con periodistas locales y extranjeros en la sede del Comité Soviético de Solidaridad con los demócratas de Chile.

Díaz dijo que la denuncia causó impacto en las diversas representaciones diplomáticas que se encuentran atendiendo la Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York.

El líder comunista expresó que el régimen chileno de Pinochet, colaborando con Sudáfrica, cumple con los deseos del actual Presidente de Estados Unidos,

Ronald Reagan, y añadió que entre el dictador chileno, Sudáfrica, Israel y Washington, se ha creado una alianza que hace peligrar aún más la paz tanto en América Latina como en África.

Díaz expresó que como prueba de lo aseverado están en estos momentos en Chile importantes delegaciones militares de Sudáfrica y Estados Unidos, con motivo de los actos oficiales con que se celebran en la capital chilena las fiestas de la independencia nacional.

Dijo que el jefe de la delegación norteamericana es el comandante del Comando Sur, general Wallace H. Nutting, y el de la delegación

SIGUE EN LA PAGINA 31

MILITARES ARGENTINOS Y CHILENOS

Sigue de la página dos

ción Sudafricana, el teniente general Pieter Willen Van Der Westhuizen,

ACUSA A PINOCHE

Asimismo, el dirigente comunista chileno aseguró que Pinochet, instado por Estados Unidos, está participando activamente en lo que llamó la agresión contra el pueblo de El Salvador y en las provocaciones de Honduras contra Nicaragua.

Díaz subrayó que hace poco realizó una gira por diversos países centroamericanos el vicecanciller de Chile, Fernando Arancibia, con el objeto de coordinar las acciones en contra de Nicaragua y el pueblo salvadoreño, así como con el resto de las naciones centroamericanas que luchan por liberarse del yugo dictatorial.

Por otra parte, el representante en Moscú del Partido integrante de la Unidad Popular Chilena MAPU Obrero y Campesino, Carlos Bau, dio antecedentes sobre la resistencia que la dictadura chilena sigue encontrando entre las diversas capas de la población en su país.

Afirmó que Pinochet reaccionó con preocupación cuando la Coordinadora Nacional Sindicato Trabajadores presentó un pliego de peticiones y ordenó la detención de todos sus dirigentes, así como la expulsión del país de cuatro notables juristas que los representan.

El periodista José Miguel Varas, ex director del diario "El Siglo", portavoz del Partido Comunista de Chile, habló sobre la importancia que tendrá para la lucha del pueblo en su país que la próxima Asamblea General de las Naciones Unidas vuelva a condenar al régimen de Pinochet como lo viene haciendo desde 1973.

EL DIA

Reporte de AFP

Juan Manuel Abal Medina sería autorizado a viajar a México.

BUENOS AIRES, 17 de septiembre (AFP).— Uno de los principales líderes del movimiento argentino Montoneros, Juan Manuel Abal Medina, refugiado en la embajada de México desde hace más de cinco años, podrá salir del país en los próximos días, se dijo hoy de fuente cercana al ministerio argentino de Relaciones Exteriores.

Es posible que las actuales negociaciones entre los gobiernos de Argentina y México concluyan en ese sentido durante la visita a Estados Unidos del jefe de la diplomacia argentina, Oscar Camilión, quien sostendrá numerosas entrevistas con los embajadores y diplomáticos mexicanos en la sede de las Naciones Unidas en Nueva York, se agregó de la misma fuente.

Según los colaboradores del canciller argentino, Camilión está "particularmente preocupado" por mejorar las relaciones de su país con México, que se deterioraron después que Argentina no fue

invitada a la conferencia de Cancún y de la resolución franco-mexicana reconociendo al Frente Democrático Revolucionario de El Salvador.

Al parecer, el gobierno mexicano puso como condición a la aceptación de las cartas credenciales del nuevo embajador argentino en México, la autorización para que pueda salir del país el dirigente de los Montoneros.

Abal Medina, ex secretario general de la Casa Rosada, se refugió en la embajada mexicana el mismo día en que fue derrocada Isabel Perón, en marzo de 1976, junto al ex presidente Héctor Cámpora y su hijo Mario.

Por razones de salud, el ex presidente argentino fue autorizado a viajar a México, donde falleció de cáncer hace algunos meses, a raíz de lo cual el gobierno militar argentino permitió que Mario Cámpora saliera de la embajada, dejando sólo al líder de los Montoneros, movimiento peronista guerrillero.

En el cargo de embajador en México, vacante desde la partida de Enrique Gómez Centurión, el jefe de la diplomacia argentina tendría la intención de nombrar al actual embajador en La Habana, Rafael Vázquez, se indicó finalmente de la misma fuente.